



Municipalité d'Elgin
Ordre du jour
Séance régulière du conseil municipal
8 avril 2024

1. Ouverture de la réunion - Quorum
2. Mot de la mairesse
3. Adoption de l'ordre du jour
4. Adoption du procès-verbal
 - 4.1 Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 4 mars 2024
5. Période de questions public.
6. Adoption du rapport de l'inspecteur – mars 2024
7. Présentation et adoption du rapport du responsable de voirie – mars 2024.
8. Adoption des comptes à payer mars 2024:
 - 8.1 Liste des chèques émis
 - 8.2 Liste des comptes fournisseurs à payer
 - 8.3 Liste des salaires
9. Octroi du Contrat de Pavage 2024
10. Nomination d'un Maire Suppléant – Mai, Juin et Juillet 2024 – Matthew Wallace
11. Dépôt du Rapport Annuel 2023 sur l'application du Règlement de Gestion Contractuelle
12. Entente financière entre ÉEQ et la Municipalité d'Elgin
13. Déficit du financement fédéral de l'infrastructure par rapport à la croissance démographique
14. PRABAM – Reddition de comptes finale
15. Demande de contribution financière 2024 – Terrain de Balle Athelstan
16. Avis de motion – Règlement créant une réserve financière pour la réalisation et la réfection d'infrastructure de voirie, de même que toute autres dépenses relatives au service de la voirie.
17. Adoption du Projet de règlement #349 créant une réserve financière pour la réalisation et la réfection d'infrastructure de voirie, de même que toute autres dépenses relatives au service de la voirie.
18. Avis de motion – Règlement en matière de délégation, de contrôle et de suivi budgétaire
19. Adoption du Projet de règlement # 350 en matière de délégation, de contrôle et de suivi budgétaire.
20. Formation en salle ADMQ – Renseignement personnels & rôle des principaux acteurs du milieu municipal.
21. Achat et Installation – Lumière clignotante sur le tracteur
22. Acceptation du prix pour peindre toutes les garnitures blanches à l'intérieur de l'hôtel de ville.
23. Demande d'appui Monsieur Martin Liebl
24. Marquage routier 2024
25. Deuxième période de questions du public
26. Divers
27. Rapport des membres du conseil municipal
28. Clôture de la session



Municipalité d'Elgin

Agenda
Regular meeting of the municipal council
April 8, 2024

1. Opening of the meeting – Quorum.
2. Word from the Mayor.
3. Adoption of the agenda.
4. Adoption of minutes.
 - 4.1 Adoption of the minutes of the regular meeting of March 4, 2024.
5. Public question period.
6. Adoption of the inspector's report – March 2024.
7. Presentation and adoption of the Road Inspector's report – March 2024.
8. Adoption of accounts payable for March 2024:
 - 8.1 List of checks issued
 - 8.2 List of accounts payable
 - 8.3 List of salaries
9. Granting of Paving Contract 2024
10. Appointment of a Pro-Mayor – May, June and July 2024 – Matthew Wallace
11. Submission of the 2023 Annual Report on the application of the Contractual Management Regulations
12. Financial agreement between ÉEQ and the Municipality of Elgin
13. Federal infrastructure funding gap relative to population growth
14. PRABAM – Final accountability
15. Request for financial contribution 2024 – Athelstan Ball park
16. Notice of motion – By-law creating a financial reserve for the construction and repair of road infrastructure, as well as any other expenses relating to road department.
17. Adoption of Draft By-law #349 creating a financial reserve for the construction and repair of road infrastructure, as well as any other expenses relating to road department.
18. Notice of motion – By-law regarding delegation, control and budgetary monitoring
19. Adoption of Draft By-law #350 regarding delegation, control and budgetary monitoring.
20. ADMQ classroom training – Personal information and the role of the main players in the municipal sector.
21. Purchase and Installation – Flashing light on tractor
22. Acceptance of price to paint all of the white trim inside de Town Hall
23. Request for support Mr. Martin Liebl
24. The 2024 Road Marking
25. Second public question period
26. Varia
27. Report of members of the municipal council
28. Closing of the session



Municipalité d'Elgin
Documents for information
Documents pour information

- A) Les Amis de la Réserve nationale de faune du Lac St-François – Activités disponibles**
- B) Zone Loisir Montérégie – Adhésion 2024-2025**
- C) Municipalité de St-Mathieu-de-Beloeil – Résolution d'appui Programme RECIM**
- D) Municipalité de Saint-Marcel-de-Richelieu - Résolution d'appui Programme RECIM**
- E) Municipalité d'Upton - Résolution d'appui Programme RECIM**
- F) UPA Montérégie – Mobilisation des productrices et producteurs agricoles de la Montérégie :
"STOP à l'agriculture sous pression!"**
- G) Food Cycle Science Corporation – Municipal program available**
- H) MRC du HSL – Règlement 337-2023 modifiant le schéma d'aménagement révisé.**